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没有做检查，包括后来去复诊时也没有检查，所以自始至终我

没有被确诊。但从我的症状，到初步检查结果，再到后来同济

医院医生给的治疗方案，这些让我觉得我就是感染了新冠肺炎，

只是症状比较轻。

出现症状，但最后没有被确诊的绝对不止我一个。当时我

在同济医院（光谷院区）看到，医院里有很多比我岁数大而且

病情更重的人，有些甚至咳得路都走不好了。这些人也没有床位，

他们就坐在走廊里，让医生打针。个人认为，这跟当时核酸检

测条件没有跟上有关，现在有没有跟上我也不清楚。另外我还

想说，由于没能被确诊，我看病买药的钱都得自费。买一次药

大概花了 300 元左右，两次就是 600 元，加上其他检查一共将

近 1000。当然我明白，在这种事情面前，生命肯定是最重要的。

不管药多贵，我还是得买。

隔离

27 日从同济医院回家后，我就把自己隔离了。另外，按照

医嘱，我每天按时吃药，一共有四种。这样持续几天后，我能

感觉到自己在慢慢恢复，症状也不断缓解，到 30 日已经基本正

常。30 日那天，我去同济医院（光谷院区）复查，但人还是很多，

医生依旧没有给我检查。医生开了同样的药，让我回家继续隔离，

直到满 14 天后再看。

我现在和老婆孩子在武汉三环南边龙城路租房住，这边平时人

流量就比较大。疫情发生后，我们家的基本生活还是有保障的。附

近有一个两层楼的连锁超市，过年期间家人曾经去那里购物，回来

说超市里蔬菜鸡蛋都是畅销品，卖得非常快，价格也比平时略高。

我目前精神状态比较乐观，随着症状慢慢改善，生活也逐

渐正常。就是工作受到影响，本来正常正月十五以后开工，现

在就不清楚了。

在家隔离这段时间，我一个人待在房间里不出来，跟家人

的交流就全靠手机，或者有时候在房间里大声地喊几句他们也

能听到。吃饭就让老婆把饭放在房门口。我家里有两个孩子，

一个 10 岁，一个 7 岁。大娃大概明白我的情况，还用手机笑着

对我说：“爸爸被隔离了。”

我很想出去在生活上帮帮他们，不过没办法。后来我明白，

保护好自己，自我主动隔离，就是对他人最好的保护。好在家

人目前都一切正常，没被感染。

现在武汉那些专门的传染病医院，床位紧张，还有不少人

拿着被子铺盖在医院输液，等待入院。我去复查时也看到有类

似“一床难求”的情况。我还算是不幸中的万幸吧，自己吃药

加上在家隔离就恢复了。

最后，我期待着武汉及全国各地疫情早日结束，大家的生

活尽快回归正常。

　　感觉自己是轻症患者。

　　目前基本恢复正常，仍主动自我隔离。
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余毅拍摄的武汉杨泗港长江大桥。




